

## Chapitre 31

### Et maintenant les bouteilles...

Toute la famille rentre chez elle. Dimitri est très triste car il ne revivra plus ses folles aventures. Sur l'autoroute du retour une larme tombe sur la joue de Tessa.

Pourtant, après Noël, les parents décident de leur faire une surprise : ils vont déménager dans la maison de l'oncle Eustache. Leur maison actuelle leur semble trop petite...

A leur arrivée au manoir, Dimitri et Tessa sautent de joie... Chacun s'attribue une chambre, décide de l'aménager avec des éléments de décoration personnels. Pour ce faire, Dimitri et Tessa doivent d'abord se débarrasser de quelques objets usagés ou qui ne leur plaisent pas.

Leur nouvelle aventure commence alors avec un tapis vieux comme le monde. Quand Dimitri veut jeter ce tapis il demande l'aide de sa sœur et alors qu'ils le roulent pour le transporter à l'extérieur afin de l'apporter à la déchetterie ils découvrent une trappe, ils la soulèvent et découvrent une espèce de cachette secrète dans une cave. Intrigués, ils y descendent et quelle n'est pas leur surprise quand ils dénichent une sorte de laboratoire ! Ils décident de l'explorer. Sur les murs il y a quelques photographies de l'oncle Eustache et une lumière verte éclaire toute la pièce. Puis ils trouvent des boites, des fioles et ... une étrange bouteille !

Pendant que Dimitri s'enfonce plus loin dans la pièce Tessa prend la bouteille, elle est couverte de poussière, elle souffle dessus et aperçoit un parchemin à l'intérieur. Elle ouvre la bouteille, saisit le parchemin et elle lit : « Bravo ! Si tu lis ce mot ça veut dire que tu as trouvé mon petit secret. Il ne te reste plus qu'à continuer ton enquête ! Rendez-vous sous le cerisier dans le jardin. Signé, oncle Eustache ».

De son côté, même s'il a un peu peur de ce qu'il va trouver Dimitri continue d'avancer. Un peu plus loin, dans le placard de droite il y a des bocaux et dedans des choses étranges... Malgré son appréhension il s'approche du placard de gauche où se trouvent des livres ; il en prend un et une porte s'ouvre derrière l'étagère de la bibliothèque. C'est comme un coffre dans lequel se trouve un collier dont la médaille ronde s'ouvre et dévoile un cœur gris mais pas entier sur lequel on lit « Mado ». C'est comme ... un collier de l'amitié ! Dimitri cache le collier dans la poche de son pantalon.

Soudain, Tessa appelle son frère :

-Dimitri, regarde ce que j'ai trouvé dans la bouteille ! Allons dans le jardin à la recherche de ce cerisier !

- C'est facile, déclare Dimitri, il n'y en qu'un dans le jardin. Allons-y !

Tout autour de l'arbre il y a des fleurs rouges sauf à un endroit où il y a des fleurs violettes. Ce devait être un indice. Ils vont chercher des pelles dans le vieux cabanon au fond du jardin.

Malgré la pluie qui commence à tomber et le vent qui se lève, ils creusent à l'endroit précis où les fleurs violettes ont poussé et trouvent une bouteille exactement pareille à la précédente sauf qu'elle est couverte de terre. Ils se dépêchent de l'ouvrir. A l'intérieur il y a un nouveau parchemin enroulé d'une ficelle rouge et bleue sur lequel est noté avec une très belle écriture : « Va dans la grange et cherche dans les bottes de paille. PS : à ne pas confondre avec le foin ! »

Ils courent vers la grange, pénètrent à l'intérieur et voit, près de l'entrée à gauche, plusieurs bottes de foin.

- Bon sang, comment allons-nous faire ? Nous ne savons même pas ce que nous cherchons ! dit le jeune garçon.

- Mais, regarde, là, à droite, il y a une seule botte. N'est-ce pas cela de la paille ?

- Mais si, bien sûr, tu as raison !

Ils commencent à détruire la botte avec leurs mains mais ça ne va pas assez vite alors ils prennent une fourche qui se trouvait là pour écarter les brins de paille, les uns des autres, il y en a partout !

Sur ces entrefaites, Ornella arrive :

- Coucou les amis, alors vous revoilà ! J'ai appris votre retour par les gens du village. Je suis tellement contente de vous retrouver ! Oh ! Mais c'est quoi cette chose qui brille, là ?

- Quoi !? disent en chœur Dimitri et Tessa.

Ornella prend la chose qui brille, l'observe. C'est un collier avec une médaille ronde. Ornella ouvre celle-ci et découvre un cœur gris mais pas entier et s'exclame :

- Pourquoi y a-t-il le prénom de ma mère sur cette médaille ?

- Comment s'appelle-t-elle, ta maman ? demande Tessa intriguée.

- Ma mère s'appelle Delphine.

- Attendez ! dit Dimitri. J'ai une idée.

Il sort de sa poche le médaillon trouvé dans le laboratoire souterrain, prend en main les deux médaillons, rapproche les deux parties du cœur et s'aperçoit qu'ils s'imbriquent parfaitement l'un dans l'autre. Les trois enfants se regardent, médusés, et s'exclament tous ensemble :

- Nos mères étaient meilleures amies ! Youhou !!!

Rédigé par Madelyne Leblay, Darla Lupo-Nicolas, Camille Mélard et Manon Pigeon.